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ExceptionnellDans une résidence de standing, avec tennis et
piscine,cet appartement en dernier étage est prolongé par une superbe
terrasse contigué de 110 m? offrant une magnifique vue sur la
mer.Refait a neuf en 2024 avec de superbes prestations
contemporaines et luxueuses, et tres lumineux avec sa triple exposition
d'angle, il se compose d'un entrée, séjour avec cuisine américaine, 2
chambres de maitres avec dressings et salles d'eau, WC Indépendant,
buanderie, sur une surface de 77 m2.Dans la résidence, une cave en
sous-sol et un emplacement de parking couvert.Au calme impérial,

avec un ...

Exceptionallln a luxury residence with tennis court and swimming pool,this top-floor
apartment is extended by a superb adjoining 110 m? terrace offering magnificent
sea views.Refurbished in 2024 with superb contemporary features, and very bright
with its triple corner exposure, it comprises 3 rooms, with a surface area of 77

m2.In the residence, a basement cellar and a covered parking space.In imperial b _ et - [ »
cam, with a wooded park and a location overlooking the Bay of Cannes, 10 - -

minutes from the beaches and downtown, this is a unique and rare product!Fees:

5.96% incl. VAT to be paid exclusively ...
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